
  
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
COMMISSION DEPARTEMENTALE DE PROMOTION DE L’ARBITRAGE 

SOUS-COMMISSION REFERENT ARBITRE 
 

PV N°1 DU 04 NOVEMBRE 2022 
EN VISIOCONFERENCE 

 
 
Président :  M. Sébastien LEMARIE  
 
Membres présents :  MM. Philippe DE PASQUALE – Pascal FOIRET  
 

 
oO*************Oo 

 
Sébastien LEMARIE ouvre la séance à 19h30 et remercie les membres de la sous-commission de leur 
disponibilité pour cette réunion. 

   
1°) Objet de la réunion :  
La présente réunion a été organisée en vue de relancer l’activité de la sous-commission référent 
arbitre pour la saison actuelle. 
Le plan de travail pour les prochains mois est le suivant : 
- Recenser les clubs n’ayant pas enregistré de référent arbitre afin de les orienter dans cette 
démarche. 
- Valider le maintien en poste des référents arbitres inscrits par le club sur « FOOT2000 ». 
Pour ces 2 premières actions, le support du personnel sera demandé en raison de la nécessité de 
consultation du site « FOOT2000 ». 
- Reprendre la mise en place de la dernière réunion de formation des référents arbitres n’ayant pu se 
tenir. Pour rappel, le site de Conches avait été retenu pour les clubs du secteur 5. Il avait également 
été prévu de solliciter les clubs n’ayant pu être présent pour les réunions de formation précédentes. 
Sébastien prendra contact avec la Présidente du club de Conches afin de fixer la date de cette 
formation sur décembre.  
Les 3 membres de la sous-commission seront présents à cette réunion en complément des 
formateurs du district. Cela leur permettra d’être plus efficients lors de leurs interventions auprès 
des clubs. 
Une prochaine réunion de formation devra être positionnée en janvier pour les derniers clubs sur un 
lieu à déterminer. En fonction du taux de participation sur ces 2 réunions, il pourra être organisé une 
réunion supplémentaire avant la fin de saison. 



A la suite de ces 2 sessions, la mise en place du retour d’expérience des référents formés sera 
organisée au moyen de fiche bilan et, éventuellement, visites par les membres de la sous-
commission.   
 

oO*************Oo 
 

2°) Renforcement de la sous-commission : 
Afin d’étoffer la sous-commission, la nomination d’une ou deux personnes a été évoquée. 
Idéalement une meilleure couverture du département devra être assurée afin de limiter les 
déplacements lointains. Après réflexion, il est décidé de surseoir à cette nomination dans l’attente de 
l’organisation des 2 prochaines réunions et de la mise en place du suivi des référents formés. 
 

oO*************Oo 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 20H30. 
 

oO*************Oo 
 

    Le Président de la SCRA,          Le Secrétaire de séance,  

    Sébastien LEMARIE          Pascal FOIRET  

          
 


